
„Nur noch fünf Tage Gips. Und dann gehe ich 
zweimal die Woche zur Ergotherapie 

– damit ich endlich wieder Klavierspielen kann.“

www.dve.infoVOLLE KRAFT 
            IM LEBEN
Ergotherapie schafft das.



„Der Gabelstapler hat mich echt ausgebremst. 
Aber bald starte ich wieder durch. Deshalb gehe ich 

zur Ergotherapie. – Wenigstens bin ich ohne 
blaues Auge davongekommen.“

www.dve.infoVOLLE KRAFT 
            IM LEBEN
Ergotherapie schafft das.



„Verliebt. Verlobt. Verheiratet. Meiner Melanie
bin ich zum ersten Mal auf dem Weg zur 

Ergotherapie begegnet. – Wofür die so alles gut ist!“

www.dve.infoVOLLE KRAFT 
            IM LEBEN
Ergotherapie schafft das.



„Der Stress im Job, privates Durcheinander und die 
Sorge um die Eltern. Das war alles zuviel. Da hat mir  

die Ergotherapie geholfen – ich kann wieder lachen.“

www.dve.infoVOLLE KRAFT 
            IM LEBEN
Ergotherapie schafft das.



„Meine Freundin ist Ergotherapeutin und beim DVE.
Wußte vorher gar nicht was das ist – aber jetzt. 

Darum ist mein Kopftuch jetzt immer grün.“

www.dve.infoVOLLE KRAFT 
            IM LEBEN
Ergotherapie schafft das.



„Amelie hat die Welt immer mit anderen 
Augen gesehen. Die Ergotherapie hat sie dabei 

unterstützt. Einfach zum Knutschen.“

www.dve.infoVOLLE KRAFT 
            IM LEBEN
Ergotherapie schafft das.



„Max war in der Schule kein Überflieger, 
aber seit der Ergotherapie will er später sogar 

Pilot werden. Das Zeug dazu hat er.“

www.dve.infoVOLLE KRAFT 
            IM LEBEN
Ergotherapie schafft das.



„Ich gehe regelmäßig zur Ergotherapie. 
Deswegen hab ich auch noch nie was 

anbrennen lassen. – In der Küche.“

www.dve.infoVOLLE KRAFT 
            IM LEBEN
Ergotherapie schafft das.
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„Für Sophie gab es düstere Zeiten. 
Seit der Ergotherapie sieht sie die Welt wieder 

anders. – Und in Farbe.“

VOLLE KRAFT 
            IM LEBEN
Ergotherapie schafft das.




